
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

委員会の子供たちが、プランターに”春の準備”をして

くれました。校舎の前のテラスには、カラフルな花と、チ

ューリップの球根からは、もう芽が顔を出しています。 

日中は暖かさを感じ、子 

            供たちも上着を脱いたり半 

袖になったり、元気いっぱ 

い体を動かしています。 

２月２日は、長縄大会だっ 

たので、昼休みは、どのクラスも外に出てみんなで練 

習していました。『目標に向かって頑張る』そんな

姿がありました。また、成長しているなと感じられ

る瞬間でした。 

２月に入り、６年生と過ごせる１日１日が貴重な時間になってきました。有意義

な時間が過ごせるようにしたいと思います。 

また、７日には、お忙しい中、今年度最後の授業参観・懇談会大変お世話になり

ます。子供たちの成長した姿、頑張る様子をご覧ください。 

 

  

 １１月末に御協力いただいた「国府北小 教育アンケート」の結果をまとめました。

集計結果については、昨年度とほぼ横ばいでした。詳細については、別紙にて後日

お知らせします。 

児童・保護者・教職員ともに高評価だった項目は、本校の強みと考え、今後も更

なる推進を図っていきます。また、三者で差異があったり、低評価だったりした項

目は、今後の改善点と捉え、もう一度、取り組み方を検討したいと思っています。 

 【保護者の方による自由記述より】 

（子供たちのよさについて、多かった意見） 

・学年関係なく仲が良い。上級生がよく面倒を見て、下級生が慕っている。 

・よい挨拶をしてくれる子が多い。 

・明るく元気で素直な子が多い。 

（「心配だ」と言う意見） 

・自転車の乗り方 

・放課後の過ごし方（公園などのマナー） 

 

強みと考えられる（評価の高かった）項目 改善していく（評価の低かった）項目 

・学校生活を楽しく過ごしている 

・タブレット等は、学校や家庭のルールを

守って使っている 

・感謝、挨拶を伝える（まごころ運動） 

・読書習慣の形成 

・地域との交流・文化の尊重 

・好き嫌いなく食べる、規則正しい生活 

 

【昼休みの長縄練習の様子】  
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【栽培委員会の様子】 

少数のご意見でも、貴重なご意見
が多数ありました。今後の学校経営
に反映できるよう検討していきたい
と考えています。 
ご協力いただきありがとうござい

ました。 



 

 
 
  
昨年度までは、活動を自粛していました『学校支援ボランティア（アシストネッ

ト）の活動を今年度は、積極的に行ってきました。子供たちの学習支援（家庭科、
図工、体育、算数など）や校外学習の引率、農園作業、そして、１５０周年行事の
時にもお手伝いいただきました。最も多く来てくださった方は、年間約１５回も御
協力いただきました。 
ボランティアされた後は、多くの皆さんから「楽しかっ 

た」「子供たちに元気をもらえた」「また何かあれば来ま 
す」とありがたい感想をいただいています。 
アシストネット事業は、栃木市の小中学校で行っている 

学校支援ボランティア事業です。やってみたい人がやっ
てみたいことをやれるときに行います。 
保護者の方、地域の方、子供は卒業したんだけど、 

年に１回くらいなら・・など、どなたでも参加可能です。ぜひ、ご興味のある方は、
学校までご連絡ください。 
 
 
１月３０日（火）に５名の委員の方にお越しいただき、 

第３回学校運営協議会を開催しました。前回が１０月開 
催だったので、まずは、１５０周年行事の様子を写真で 
見ていただき、その後、授業参観をしていただきました。 
「どのクラスも落ち着いて学習してますね」とか「１ 

年生から６年生を参観すると体の成長も感じますね。教 
室が狭く見えます」などの感想もありました。 
会議での主な議題は「教育アンケートの結果につい

て」「令和６年度の学校経営方針について」でした。様
々な立場からのご意見をいただき、今後の学校経営のご
示唆をいただきました。次年度に向け、反映させていきたいと思います。 
             
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 「６年生に勝てるかな？」と、卒業を前に６年生が各クラスと遊ぶ計画をしてく 
れました。「ドッジボール」「けいどろ」から、６年生に勝てそうな方を選んでチ 
ャレンジします。休み時間には、いつも６年生と楽しそうに鬼ごっこをしている１ 
年生もいます。６年生との楽しい思い出が、益々増えそうです。 

「まごころ」発見！！ 
2/2（金）に全校で長縄大会を行いました。ど 

のクラスも体育の時間はもちろん、昼休みも練 
習を重ねました。６年生がお手本の跳び方を披 
露してくれた場面もありました。練習する様子 
を見ると、手拍子をしながらリズムをとる子、 
入るタイミングで背中を押してくれる子、引っ 
かかった友達に「ドンマイ」と声を掛ける子な 
ど、クラスで協力する様子がたくさん見られま 
した。回数を競う大会でしたが、クラス一丸と 
なって大会に臨むという目標に向かって頑張る 
姿が見えました。 
 「苦手にチャレンジする」「得意を生かす」そして「みんなが応援し、応援を
受ける」そんな機会になっていると思います。 
大会の最後には「楽しかったです」という感想もあり、短い時間でしたが、充

実した時間となりました。 

【縄跳び大会の様子】  

【２年生図工を参観する様子】  

【かけ算の聞き取りの様子】 

毎月１４日は「トーヨーの日（家族団らんの日）」。家族で一緒に「なわとび」など
やってみては、いかがですか。  


